

Bilan Après-midi Randonnée Pédestre Mardi 17 décembre à St Aubin d'Appenai Circuit du Manoir de Rouille

Le CDSA 61 et l'ASPTT d'Alençon ont organisé une randonnée pédestre sur le circuit du Manoir de Rouille. Le départ était prévu à 14h devant l'église. Malgré quelques gouttes de pluie, l'après-midi était très agréable.

6 participants de 2 établissements étaient présents : le GEM d'Alençon et la MAS Le Ponant de Valframbert.



Le CDSA 61 tient à remercier le club de l'ASPTT d'Alençon et notamment Gérard Pottier, pour avoir organisé cette randonnée. Et bien-sûr, nous remercions les sportifs et les établissements qui se sont déplacés.